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平成２７年度第２回循環型社会推進会議会議録 

 

１ 開催日時 

  平成２７年８月１７日（月） 

  開会 午後３時 

  閉会 午後４時４０分 

２ 開催場所 

  尾張旭市役所 南庁舎３階 講堂１ 

３ 出席委員 

  東 珠実、吉田 民子、浅見 洋子、白坂 弘子、渡辺 安正、深田 定雄、 

服部 亜紀、杉島 重男、鍋島 洋行、松原 八壽雄  計１０名 

４ 欠席委員 

  なし 

５ 傍聴者数 

  １名 

６ 出席した事務局職員 

  環境課長 石坂 清二、環境事業センター所長 鈴木 利幸、 

環境課長補佐 川本 英貴、環境課主査 長田 篤 

７ 議題等 

 ⑴ 座長あいさつ 

 ⑵ 報告事項 

  ア 平成２７年度ごみ排出状況について 

  イ 基本計画の進捗状況等について 

  ウ 各プロジェクトの進捗状況について 

 ⑶ 議題 

  ア リサイクルステーションの試行実施について 

  イ 危険ごみの収集方法について 

ウ 小型家電の分別回収の試行について 

⑷ その他 
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８ 会議の要旨 

環境課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東座長 

環境課長 

 

 

東座長 

 

 

長田主査 

 

 

杉島委員 

 

東座長 

 

 

 

長田主査 

東座長 

 

杉島委員 

 

環境課長補佐 

 

 定刻になりましたので、ただ今から「平成２７年度第２回 尾張

旭市循環型社会推進会議」を開催させていただきます。 

本日、全員出席で会議を進めていきます。 

 この会議は、市の「附属機関の会議の公開に関する基準」に基づき、

傍聴を認めていること。また「附属機関の会議録等作成に関する基準」

に基づき、本会議の会議録につきましても情報公開の対象となること

も、あわせてご了承いただきますようお願いいたします。 

では、本日の会議資料の確認から始めてまいります。事前配付させ

ていただきました資料は、次第、資料１から資料６までご持参いただ

けましたでしょうか。もし不足がありましたら事務局までお申し出く

ださい。 

特にないようでしたら、次第に沿って会議を進行させていただきま

す。 

次第１「座長あいさつ」を座長の東先生にお願いします。 

＜あいさつ＞ 

ありがとうございました。このあとは、次第に従って議題に入って

まいりますが、ここからは座長である東先生に議事の進行をお願いし

ます。 

それでは次第に沿って議事の進行をさせていただきます。 

次第２報告事項⑴平成２７年度ごみ排出状況について、資料１によ

り事務局から説明をお願いします。 

＜資料１で説明＞ 

ただいま事務局から、「平成２７年度ごみ排出状況について」の

説明がありました。ご質問等がありましたら、よろしくお願いします。 

 ごみ減量化に対して、計画を前倒ししてでもなんらかの施策をうっ

ていかないといけない。 

 事務局は、ごみの減量化に向けて、やれることは早めにやっていけ

るようにお願いします。 

 他にご意見等ないようですので、報告事項⑵基本計画の進捗状

況等について、資料２により事務局から説明をお願いします。 

 ＜資料２で説明＞ 

ただいま事務局から、「基本計画の進捗状況等について」の説明が

ありました。ご質問等がありましたら、よろしくお願いします。 

実施内容や活動内容の中の「なし」という表記はいかがなものか。 

施策が何もないようにとれる。 

「なし」の表記を改め、「－」にし、注記をつけることとします。 
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吉田委員 

松原委員 
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杉島委員 

 

東座長 

 

 

 

 

環境課長補佐 

 東座長 

 

杉島委員 

 

 

服部委員 

 

 

松原委員 

表記を変更し、審議会に諮るようにお願いします。 

他にご意見等ないようですので、報告事項⑶各プロジェクトの

進捗状況について、資料３により事務局から説明をお願いします。 

＜資料３で説明＞ 

ただいま事務局から、「各プロジェクトの進捗状況について」の説

明がありました。ご質問や補足説明がありましたらお願いします。 

 ごみ有料化に向けて、来年度には市民への意向調査をやらなければ

ならない。その調査のための予算要望をお願いしたい。 

ごみ有料化を進めていく上で、なぜ有料化を行うのか市民に対

して明確な説明ができないといけない。 

市民負担を強いることによるごみ減量を、市民が受け入れてくれる

かが心配である。 

ごみの減量化に関しては、やはり有料化しかないと考えている。 

リサイクル広場の近隣市の状況について学んだが、その中でも

日進市が突出している。リサイクル広場を拡充していくには、リ

ユース品の拡大、民間の活力を利用できないか検討している。 

零細企業のごみは、ほとんどが家庭ごみに混ぜて出している。

アンケートをとって把握できればと考えている。まずは実態調査

を行いたい。 

アンケートの内容は、回収率を上げたいので、回答しやすいも

のを想定している。調査の対象をどこに絞るかが課題である。 

事業者の事業系ごみに対する認識が甘い。事業者に対し、行政

がもっと強く指導をしていくべきだ。 

アンケートを行うにしても、そのアンケートを補うものが必要

だと思います。 

他にご意見等ないようですので、次第３議題⑴リサイクルステ

ーションの試行実施について、資料４により事務局から説明をお

願いします。 

＜資料４で説明＞ 

ただいま事務局から、「リサイクルステーションの試行実施につい

て」の説明がありました。ご質問等がありましたらお願いします。 

寒い時期なので、働く人にはできる限りの配慮をお願いしたい。 

また、リサイクルステーションを行う意義は、事業者に対し拡

大生産者責任の自覚をもってもらうことである。 

リサイクルステーションの試行の実施を、いろいろなところで

広報し、アピールをお願いしたい。勘違いで、終了時間が５時ま

でと思っている方もいるかもしれない。 

立ち上げるのは非常に簡単であるが、辞めるのは難しい。リサ
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イクルステーションの実施にあたり、効果を検証しなければいけ

ないと思う。 

他にご意見等ないようですので、議題⑵危険ごみの収集方法に

ついて、資料５により事務局から説明をお願いします。 

＜資料５で説明＞ 

ただいま事務局から、「危険ごみの収集方法について」の説明が

ありました。スプレー缶等については、穴を開けないという方向性と

いうことで委員の皆さまよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

それでは、議題⑶小型家電の分別回収の試行について、資料６

により事務局から説明をお願いします。 

＜資料６で説明＞ 

 ただいま事務局から、「小型家電の分別回収の試行について」の

説明がありました。ご質問等がありましたらお願いします。 

資料中の、「小型家電」「使用済小型電子機器等」の文言の統

一をお願いします。 

「小型家電」に統一します。 

他にご意見等がないようですので、本日皆さまからいただいた

意見等につきましては、事務局で検討し、必要な事柄については

次回の会議で、報告・議論をしていただきたいと思います。 

予定していた議題は終了しました。 

次第４はその他ですが、事務局から何かありますか。 

本日は、多数の貴重なご意見やご助言を賜り、誠にありがとうござ

いました。 

 最後に「第３回尾張旭市循環型社会推進会議」のご案内をさせて

いただきます。 

 次回は、今回ご議論いただいた内容を事務局で整理・検討し、１１

月ごろに開催を予定しております。日時については、決まり次第、構

成員の皆さまにご案内させていただきますので、お忙しいとは思いま

すが、ご出席についてよろしくお願いいたします。 

 ただいま事務局から説明がありましたとおり、次回の会議は、１１

月ごろに開催されるとのことであります。また、プロジェクトについ

ても適宜開催されるとのことですので、皆さまお忙しい中とは思いま

すが、ご協力くださるようお願いいたします。 

 それでは、これをもちまして、平成２７年第２回尾張旭市循環型社

会推進会議を閉会といたします。皆さま長時間にわたり大変お疲れ様

でした。 

 


